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Incendio in una scuola di Arese | aule invase dal fumo | si sospetta gesto doloso

Incendio in una scuola di Arese, aule invase dal fumo: si sospetta gesto

doloso (Di giovedì 22 dicembre 2022) Allarme Incendio dall'interno

dell'istituto scolastico di via col di lana civico 13 ad Arese. Attorno alle 19 è

stata segnalata la presenza di fumo che usciva dalle finestre. Subito sul

posto sono accorsi i vigili del fuoco di Garbagnate insieme al sindaco

Michela Palestra e ai carabinieri. La scuola è stata trovata completamente

invasa dal fumo, ma l'incendio che l'aveva causato pare che fosse già

estinto. È probabile che l'incendio si sia sviluppato in più punti, dunque a

quanto sembra dalle prime indiscrezioni non si escluderebbe di un atto

doloso.

Zazoom

Comune di Arese
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Carlo Alberto Panigo riconfermato presidente

RHO (gse) La Confcommercio ha rinnovato nei giorni scorsi il consiglio

direttivo e i vertici territoriali. Quasi 1300 le aziende chiamate a votare. Carlo

Alberto Panigo è stato riconfermato presidente. Al suo fianco nel direttivo

Andrea Agostani, Lorena Biasoli, Matteo Olivares, Moreno Cervelli, Giuseppe

Pitzalis, Massimo Anzani, Davide Castiglioni, Giuseppe Marruncheddu,

Gianluca Fattor, Daniela Bossi, Manuele Rachiele e Ruggero Mazzoli.

«Il nostro territorio è al centro di grandi cambiamenti, da Mind a Cascina

Merlata - afferma il riconfermato presidente Panigo - la nostra organizzazione

sarà protagonista affinché tutte queste sfide possano diventare opportunità

per le imprese». A completamento del nuovo Consiglio vanno aggiunti gli 11

presidenti di ogni comune Arese, Alessandro Gnerre, Arluno, Maurizio Latini,

Cornaredo, Massimo Giofre, Lainate, Valentina Rossi, Nerviano, Roberto

Pisoni, Pero, Angelo Brignoli, Pogliano Milanese, Roberto Barbieri, Pregnana

Milanese, Ivan Celli, Rho, Patrizia Giudici, Vanzago, Davide Amato.

Settegiorni

Comune di Arese
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I fratelli Daniela e Mario Tognoni abbasseranno la serranda a fine anno

Dopo 60 anni d' attività chiude il fiorista «Lattuada»

ARESE (gse) Per la prima volta la serranda è stata alzata nel mese di maggio

del 1963. A distanza di 59 anni e 7 mesi, sabato 31 dicembre si abbasserà per

sempre lasciando la città di Arese senza un negozio di fiorista.

Si chiude la dinastia dei fioristi «Lattuada» punto di riferimento da sempre di

tutti i cittadini aresini. Dai matrimoni ai battesimi, dalle feste di laurea ai

funerali, ai servizi cimiteriali: quando ad Arese si aveva bisogno di un fiorista

la cosa più logica era di varcare la soglia del negozio di via Caduti 23. Aperto

da Antonio Lattuata il negozio è stato poi acquistato dalla sorella Adelle e

successivamente gestito dai due figli Mario e Daniela Tognoni che ancora

oggi sono dietro al bancone di quel negozio che da una vetrina di 59 anni fa

oggi ne conta ben tre. «La cosa che ci ha fatto andare avanti tutti questi anni

è stata la grande passione per questo lavoro - raccontano Mario e Daniela -

Un lavoro duro, si inizia al mattino alle 6 e se va bene si finisce la sera alle 20,

che però ci ha dato numerose soddisfazioni e la possibilità di conoscere

numerose persone, clienti che con il passare degli anni sono diventati amici».

Fino a qualche anno fa i negozi dei «Lattuada» erano due, uno quello storico di via Caduti e uno aperto

successivamente in viale Resegone.

«Con il passare degli anni abbiamo deciso di concentrare le forze del negozio di via Caduti raccontano i fratelli

Tognoni. L'abbiamo rimodernato e ampliato i nostri servizi a favore della clientela».

Ora, dopo tanti anni al servizio degli altri Mario e Daniela hanno deciso di abbassare la serranda per l'ultimo volta. «Lo

facciamo con molto dispiacere raccontano - E' stata una scelta difficile, ma andare avanti non è più possibile. La

prima causa è l'età anagrafica poi ci sono anche problemi legati alla diminuzione del lavoro. Abbiamo i nostri clienti

abituali quello si, e sono davvero tanti, ma clienti occasionali non ne vediamo più da troppo tempo. La causa?

Senza dubbio la viabilità decisa dalle varie Giunte che hanno amministrato il paese. Una volta via Caduti era

addirittura a doppio senso, oggi con quella piazza che blocca tutto, arrivare al fondo della strada, dove siamo noi è

davvero problematico».

E prima di abbassare la serranda per l'ultima volta lasciando Arese senza nemmeno un negozio di fiori, la speranza di

realizzare un ultimo sogno. «Ci piacerebbe che qualcuno andasse avanti con questa attività, una persona che abbia

passione per i fiori. Noi siamo qui, pronti a darle consigli per portare avanti quello che noi definiamo il lavoro più

bello del mondo, un lavoro che ci ha dato davvero tantissime soddisfazioni».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 23 dicembre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 6

[ § 3 9 4 8 0 9 9 0 § ]

Stefano Giudici.

Settegiorni

Comune di Arese
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Domande entro il 26 gennaio

Un fondo per aiutare le famiglie nel trasporto a scuola di figli disabili

ARESE (afd) Al via le iscrizioni al bando che il Comune ha pubblicato per

aiutare a sostenere le spese per gli spostamenti organizzati in maniera

autonoma per le scuole a beneficio delle famiglie di alunni disabili

frequentanti le scuole dell' obbligo nell' anno solare 2022/2023.

Il totale dell' importo che verrà erogato è di 20.852,64 euro.

Le domande possono essere presentate compilando correttamente il modulo

di domanda on line, con accesso dal sito istituzionale del Comune (Servizi on-

line) fino al 26 gennaio.

Il contributo è quantificato ed erogato direttamente al richiedente dopo la

corretta compilazione della domanda on line.

L' importo del contributo è calcolato in base alle fasce: per i nuclei familiari

con ISEE fino a 15.600 il contributo sarà pari a 450 euro; per la fascia 2 e cioè

i nuclei familiari con ISEE da 15.601 a 30.000 sarà di 350 euro; mente per le

famiglie in fascia 3 e cioè con ISEE oltre 30mial euro o in assenza di ISEE il

contributo sarà di 200 euro.

Il contributo verrà riconosciuto moltiplicando la quota riconosciuta in base alle fasce indicate per il numero di figli

con disabilità cerficata.

L' istruttoria della pratica sarà effettuata solo sulle domande complete e corredate dalla documentazione richiesta.

Sono esclusi dalla misura coloro sui quali sono in corso da parte degli uffici comunali verifiche e accertamenti sul

possesso dei requisiti per accedere a benefici pubblici o che non abbiamo assolto ai debiti informativi richiesti.

Per qualsiasi  chiarimento o informazione è possibi le r ivolgersi  al  Comune mandando una mail  a

georgia.dovera@comune.arese.mi.it o telefonare allo 02/93527516.

Gli uffici comunali effettueranno i necessari controlli amministrativi in merito alle dichiarazioni rese nelle istanze di

richiesta dei buoni spesa. In caso di riscontro di dichiarazioni mendaci, il Comune procederà con il recupero del

contributo assegnato e segnalerà alle competente autorità.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Canta con noi», la parrocchia è alla ricerca di nuovi cantori

ARESE (gse) «Canta con noi: cerchiamo tre voci nuove, maschili, e nuovi

cantori, uomini e donne che entrino a far parte della nostra corale».

Questo, l'appello lanciato nei giorni scorsi dai componenti del Coro San

Bernardino.

«Per entrare a far parte della nostra corale non sono richieste dote canore

particolari, ma tanta buona volontà», hanno rimarcato. Il coro canta ogni

domenica alla Messa delle 10.30 in San Bernardino. Le prove si svolgono

prima della Messa e per chi può il primo e secondo giovedì del mese dalle 10

alle 11.30.

Settegiorni

Comune di Arese
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Con i fondi raccolti i soci del gruppo Arese 1 potranno vivere una settimana in comunità

ARESE (gse) Fare dello stile scout una scelta da seguire per la propria vita.

Con questo obiettivo il gruppo scout Arese 1 ha organizzato per questi giorni

natalizi la vendita del proprio calendario dal titolo «unannoinsimeanoi» per

sostenere l'associazione e organizzare nuove iniziative per il gruppo. L'offerta

minima per acquistare il calendario 2023 Agesci è di 6 euro «Quanto raccolto

con la vendita dei calendari ci permetterà di vivere una settimana in comunità

tra noi seguendo le nostre attività di lavoro e di studio tutti i giorni», affermano

gli scout di Arese 1.

Tutte le persone che volessero dare una mano ai ragazzi del gruppo scout

acquistando il loro calendario possono rivolgersi alla segreteria della

parrocchia aresina.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Michela Palestra ha annunciato in Aula che sarà la capolista del Movimento Lombardi Civici
Europeisti che sostiene Majorino

Il sindaco candidata alle elezioni regionali

Le congratulazioni del circolo del Pd: «E' il riconoscimento del valore e della competenza che ha dimostrato in questi
anni»

ARESE (afd) E' ufficiale: il sindaco Michela Palestra sarà il candidato

capolista della civica a sostegno di Majorino.

La notizia è stata data martedì durante il Consiglio comunale. E' stata la

stessa Michela Palestra, non senza un po' di emozione, a rendere nota la sua

scelta di candidarsi come consigliere regionale nelle prossime elezioni del 12

e 13 febbraio. Le è stato chiesto di essere capolista del Movimento Lombardi

Civici Europeisti, che si presenterà nella coalizione di Centrosinistra, a

sostegno della candidatura a Presidente di Pierfrancesco Majorino, e ha

deciso di non sottrarsi a una nuova sfida.

Il circolo Pd di Arese si è congratulato con il sindaco per «la scelta che la vede

nuovamente impegnata da protagonista in una precisa scelta di campo nell'

ambito di un centrosinistra che ha una sua peculiare configurazione a livello

regionale, accettando la sfida del cambiamento per la Lombardia. Questo

avvenimento è il riconoscimento del valore e della competenza che Michela

Palestra ha dimostrato in questi dieci anni di buona amministrazione i cui

risultati hanno saputo imprimere un nuovo volto alla città e migliorato l' insieme dei servizi».

«Non nascondiamo il nostro orgoglio per questo importante riconoscimento, anche fuori dalla nostra città, del

percorso di civismo autentico fatto da Michela, e noi con lei, in più di dieci anni, partito dalle piccole cose e cresciuto

grazie al grande impegno, alla passione e alla competenza che Michela ha messo a disposizione generosamente

alla nostra comunità cittadina come Sindaco e a Città Metropolitana di Milano come Vicesindaco - ha detto Un

Forum per la Città - Saremo al tuo fianco per contribuire a cambiare anche la Lombardia».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il progetto, sostenuto da CSBNO e Comune, coinvolgerà tra gennaio e aprile circa 600 studenti

Una escape room all'insegna della sostenibilità

ARESE (afd) Il nuovo anno si aprirà con una novità all' Agorà, che ospiterà

«The Green Escape», una escape room in cui i partecipanti, chiusi in una

stanza, dovranno trovare una via d' uscita tramite il lavoro di squadra e la

logica.

Ma cos'è una escape room? Si compone di un'ambientazione e di una serie di

enigmi a tema. E per «The Green escape» il tema è la sostenibilità. Si parlerà

di riuso, riciclo, differenziazione dei rifiuti, ma in modo ludico e cooperativo.

Un'importante occasione per accrescere nei giovanissimi la consapevolezza

che le problematiche ambientali sono reali e urgenti, ma anche che le

soluzioni a questi problemi esistono e che tutti hanno la responsabilità di fare

la propria parte per ridurre il nostro impatto sul pianeta. L'approccio learning

by doing (imparare facendo) dell 'escape room accrescerà questa

consapevolezza e potenzierà la didattica tradizionale.

Questa proposta arriva da un gruppo eterogeneo di ex studenti del master di

Comunicazione della Scienza e dell' Innovazione Sostenibile dell' Università

Milano-Bicocca (MaCSIS), con competenze trasversali che spaziano dalla formazione scientifica a quella

umanistica. La sua realizzazione è resa possibile grazie a un' attività di crowdfunding promossa dall' Università

Bicocca, tramite la piattaforma «Produzioni dal basso», che ha permesso di raccogliere 10mila euro, di cui 5mila

donati dalla Fondazione Comunitaria Nord Milano che ha accordato un importante supporto finanziario all'attività.

L'azienda consortile CSBNO ha concesso il patrocinio e il Comune ha messo a disposizione gli spazi dell' Agorà per il

periodo gennaio-aprile 2023. 8Gli organizzatori coinvolgeranno studenti e studentesse di età compresa tra i 9 e i 12

anni. I tre istituti comprensivi Europa Unita, Don Gnocchi e San Giuseppe hanno confermato la partecipazione alla

escape room: 27 classi per un totale di quasi 600 ragazze e ragazzi giocheranno alla sostenibilità a inizio 2023. Non

mancheranno anche weekend aperti alle famiglie.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L' idea dei Cinque Stelle

Comunità Energetiche nell' ex Alfa?

ARESE (afd) La Giunta regionale sta accelerando i tempi per chiudere l'Atto

Integrativo Ex Alfa e, viste le espressioni di voto del Consiglio favorevole

all'istituzione di Comunità Energetiche, il Movimento 5 Stelle di Arese h a

presentato una mozione in cui chiede «un impegno a istituire Comunità

Energetiche Rinnovabili all'interno del nuovo piano ex Alfa».

Nell'ambito del piano tra i principi generali dello sviluppo proposto dall'

operatore viene richiamata la sostenibilità ambientale Successivamente

Regione Lombardia ha voluto assumere un ruolo attivo nella promozione

delle Comunità Energetiche sul territorio regionale e sviluppare incentivi mirati

per l'avvio e il sostegno della realizzazione delle opere necessarie al loro

funzionamento.

«Sarebbe opportuno quindi che tale comunità di intenti trovi spazio all' interno

del piano di futuro sviluppo, visto il potenziale presente in questa vasta area

urbana: non solo il fotovoltaico sulle coperture, visto che trattiamo energie

rinnovabili, ma anche geotermia considerata l' altezza favorevole delle nostre

falde - ha sottolineato il capogruppo del Movimento Cinque Stelle Micaela Piva Abbiamo pertanto richiesto a

sindaco e Giunta di far valere, in sede di Collegio di Vigilanza, nell'ambito delle convezioni attuati ve e nell' ambito

dell' esame dei progetti, l' impegno ad attivare e promuovere l' istituzione di Comunità Energetiche Rinnovabili all'

interno dell' Atto Integrativo. Sottolineiamo infine, che d' ora in avanti sarebbe auspicabile inserire le Comunità

Energetiche Rinnovabili in ogni nuova convenzione, al pari di un' opera di urbanizzazione primaria».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«Richiamiamo tutti al buon senso e alle regole di civile convivenza»

Le raccomandazioni dell' Amministrazione sull' utilizzo dei botti per le feste

ARESE (afd) Si avvicinano i festeggiamenti di fine anno e l'Amministrazione

chiede «ai cittadini di porre particolare attenzione all'utilizzo di petardi, botti e

artifici pirotecnici, che possono rappresentare, per incompetenza all' uso e

per assenza di precauzioni minime di utilizzo, un serio pericolo per l'

incolumità pubblica, in particolar modo da parte dei minori e di chi è più

vulnerabile».

L'uso dei botti comporta anche traumi e sofferenza per gli animali domestici.

«Non possiamo intervenire proibendo la vendita di prodotti legali, così come

non è possibile adottare ordinanze contingibili e urgenti per regolare

situazioni che non hanno alcuna eccezionalità - sottolinea l' Amministrazione

- Richiamiamo i cittadini al buon senso, al rispetto e alle regole di civile

convivenza, eviteremo così incidenti legati a un uso improprio di questi

disposit iv i ,  eserciteremo maggiore tutela di  persone e animali  e

contrasteremo l'acquisto di materiale pirotecnico illecito».

Sui siti di Polizia di Stato, Vigili del Fuoco e associazioni dei consumatori, si

possono trovare le regole e i comportamenti da osservare per non incorrere in spiacevoli episodi o in situazioni di

gravità.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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PIANO DIRITTO ALLO STUDIO - Ma quasi inesistente quello verso gli istituti superiori

Forte l' investimento su scuole dell' obbligo e paritarie

ARESE -  "Un tempo sospeso".  E '  i l  tempo Covid che ha di  fatto

condizionato anche per il 2022-23 la Giunta Palestra nello stilare il Piano di

diritto allo studio per l'anno scolastico 2022-2023.

Nelle premesse il sindaco sottolinea il desiderio dell'Amministrazione e

delle direzioni didattiche di lasciarsi alle spalle un periodo di grande

difficoltà con il ritorno delle lezioni in presenza e a un'organizzazione ante

pandemia.

Ma la normalità non c'è ancora del tutto e quindi nel 'tempo sospeso' è

stato necessario impostare la programmazione in modo flessibile per

macro temi ed entrare meno nello specifico dei singoli progetti.

Fra le novità, da segnalare l'avvio quest'anno del Cpt, il Coordinamento

pedagogico territoriale voluto da Regione Lombardia con il Dgr XI/6397

del 23 maggio 2022 e per il quale ha stanziato 6.640,51 con cui si vogliono

coordinare le politiche educative dei bambini tra i zero e i sei anni d'età.

Ma anche il ritorno alla piscina di Valera, dopo due anni di blocco,

dell'attività motoria e l'acquisto di un nuovo scuolabus elettrico per il quale il comune a fronte di un contributo di

53.075 euro ce ne mette 170.470.

Sul fronte servizi l'investimento nelle scuole deciso dall'Amministrazione ammonta complessivamente a 1.174596

euro euro (a fronte di entrate per 232370) così di seguito suddiviso: ristorazione scolastica 220.000 euro (entrate

dalle famiglie per 35.993); scuolabus 111.385 euro (entrate per 10.880); assistenza pre/post scuola 148.195

(62.000); integrazione scolastica e progetti diversi 363.396 euro; servizi misti (protocollo Ata) 8.500 euro ; centri

ricreativi estivi 115.548,87 euro (70.421,75); libri di testo gratuiti 32mila euro; contributo Irep 4.600 euro;

assicurazione Pedibus 500 euro.

Il contributo per l' offerta formativa (la didattica) è ammonta a 331mila euro ed è distinto per scuole.

All' Istituto comprensivo Don Gnocchi sono destinati: 23.500 euro per l'area inclusione e benessere-salute; 28mila

euro per l' area supporto all' apprendimento (implementazione della lettura, sviluppo delle Stem/Steam, sviluppo

delle arti, sviluppo del curricolo di educazione civica e prevenzione al bullismo e cyberbullism; 15mila euro per l' area

implementazione delle tecnologie.

All'Istituto comprensivo Europa unita vanno; 14mila euro per l' area recupero degli apprendimenti-integrazione

scolastica; 52mila euro all' area potenziamento del curricolo (matematicotecnico-scientifico, lingue straniere,

educazione motoria/nuoto, artistico-espressiva, lettura, educazione civica). E a entrambi

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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gli istituti 71mila euro per la coprogettazione.

Nel piano di diritto allo studio, Arese contribuisce anche al funzionamento amministrativo-did attco dei due istituti

statali stanziando 30mila euro alle direzioni didattiche, un contributo ai residenti per i bambini frequentanti le scuole

dell' infanzia, la primaria e la secondaria pari a 38.500 euro, un contributo una tantum per gli oneri della sicurezza e

della tutela della salute di 11mila euro, un una tantum per avvio nuovo anno scolastico di 40mila euro per l' acquisto

di arredi e attrezzature nonche per i servizi integrativi generali.

Alle scuole secondarie di secondo grado, ossia gli istituti superiori, il contributo per l' ampliamento dell' offerta

formativa è veramente minimale se paragonato a quello dato ai comprensivi, ed è pari a soli 7mila euro. Alla scuola

paritaria Sacra Famiglia va invece un assegno di 72mila euro.
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Nel Piano di diritto allo studio non manca l' attenzione ai bimbi disabili e disagiati

ARESE - Nel suo Piano del diritto allo studio, il comune garantisce il

sostegno agli alunni con deficit di attenzione e iperattività o che si trovano

in situazioni di disagio psicosociale. Nell'anno scolastico in corso 2022-23

sono complessivamente 112 i minori seguiti, in crescita di 43 ragazzi

rispetto all' anno precedente seguiti da dodici educatori che lavorano in

sinergia con gli insegnanti, gli specialisti e i servizi sociali.

In quest'ambito, quaranta sono i progetti d'inclusività sul gruppo classe

con un monte ore settimanale pari a 441 e una spesa complessiva

stimata in 339.067 euro per l' intero anno scolastico.

Complementari all'attività scolastica risultano gli interventi erogati a livello

domiciliare, riservati alle situazioni di grave problematicità del minore e o

della famiglia. Complementari e in continuità con l' attività scolastica

anche gli interventi di supporto ai ragazzi con difficoltà durante i centri

estivi comunali, che per l' estate 2022 sono stati garantiti a tredici ragazzi,

sei in più rispetto all' anno scorso, per mille ore complessive.

Altri progetti di rilevanza sociale coinvolgono la mediazione culturale e linguistica nelle scuole dove a trenta bambini

stranieri sono garantiti interventi per facilitare lo studio dell' italiano. La spesa, per un ammontare di 5.326 euro è

inclusa nel piano programma annuale di Sercop. Seguono il progetto "Con-te-sto. Provando si cresce" in partnership

con l'associazione Meta onlus di Arese, che avvierà uno sportello di ascolto/supporto a famiglie e studenti con

difficoltà di apprendimento. La quota messa a disposizione è di 14mila euro.

O.T.R.
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Parco degli Alpini: sversamenti più consistenti del previsto

di Domenico Vadalà ARESE - Gli sversamenti rinvenuti nel parco degli

Alpini sono più consistenti ed estesi di quello che si poteva sinora

immaginare.

Sì, la situazione sulla scia della procedura di messa in sicurezza di

emergenza (Mise) si è rivelata più critica del previsto. E l' amministrazione

comunale per farvi fronte ha deciso di allargare gli approfondimenti

sull'intera area e di elaborare un piano di caratterizzazione per poter

eseguire ulteriori indagini funzionali alla bonifica.

La condizione per poter poi mettere mano alla predisposizione del piano

di bonifica da definire in accordo con gli enti preposti al controllo in

materia ambientale. Da qui l' incarico per 10.894,60 euro alla società

Maeco Srl per effettuare le indagini necessarie e completare le attività

tecniche necessarie per avviare la bonifica dell' area interessata e il

confronto con Arpa, ATS e Città Metropolitana. Si tratta di individuare i

punti d' indagine sulla base della ricostruzione storica del sito e delle

criticità riscontrate, nonché di identificare la presenza di rifiuti riconducibili alla tipologia del materiale rimosso con le

precedenti bonifiche, di verificare lo spessore residuale di rifiuti ancor presenti e la funzionalità dei piezometri

esistenti.

Interventi necessari per mettere in sicurezza il parco, che intanto resta inaccessibile al pubblico per garantire la

massima tutela dell' igiene e della salute pubblica. Le criticità riscontrate rendono a questo punto plausibile la

correlazione della sostanza di colore nero fuoriuscita dal terreno in forma viscosa e semisolida con la presenza

della cava Molino su cui è stato ricavato il parco.

I materiali a base di catrame risalgono alla fine degli anni '60, mentre la bonifica negli anni '80 del secolo scorso. I

residenti della zona più avanti negli anni ricordano tuttora che qui c' era un grande lago nero in cui nel corso dei

lavori di bonifica è caduta una ruspa sino a essere sommersa dalle acque e si è dovuto fare ricorso a una gru per

recuperarla.
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Plesso "Europa unita", modifiche in corso d' opera e migliorie progettuali

ARESE - I lavori per la bonifica dell' amianto nel plesso "Europa Unita" si

sono rivelati più costosi della stima originaria e per di più in corso d' opera

è emersa anche la necessità di apportare delle migliorie e modifiche al

progetto.

Intanto il costo è aumentato per complessivi 159.509,21 euro di cui

76.208,98 euro per lavori aggiuntivi e oneri di sicurezza, nonché altri

61.947,14 euro per opere finalizzate al miglioramento dell' opera e della

sua funzionalità e oneri di sicurezza. Il totale generale dell' investimento è

rimasto invariato (999.000 euro) per via degli sconti di gara.

Le modifiche hanno riguardato la diversa suddivisione interna degli uffici e

della direzione; lo spostamento dell' ufficio dello psicologo dal piano

rialzato alla zona retroreception in modo da consentire l' accesso

direttamente dall' esterno degli utenti; lo spostamento dei bagni e degli

spogliatoi del personale ATA dalla zona retro della reception al piano

rialzato; lo spostamento dell' archivio dal piano rialzato al piano

seminterrato per lasciare uno spazio più adeguato alle esigenze del personale ATA; la formazione di un nuovo

ufficio, al piano rialzato (ex area psicologo) con funzione di ricevimento genitori e ufficio docenti, nonché di nuovo

locale deposito recuperando una parte del disimpegno di fronte all' aula di arte; la modifica nel piano seminterrato

del locale accessorio alla sala riunioni. Le opere edili in aggiunta sono un nuovo controsoffitto con pannelli in fibra

minerale 60x60 nella zona uffici e direzione; velette di tamponamento e finitura in cartongesso in corrispondenza dei

serramenti; la creazione di uno spazio da adibire a deposito per i materiali di consumo per le pulizie al piano

seminterrato.

D.V.
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Trasporto scolastico, aiuti economici alle famiglie con minori disabili

ARESE - L' amministrazione comunale non si è dimenticata di dare una

mano alle famiglie con minori con disabilità, nonostante che l'anno

scolastico sia già in corso. La misura è volta ad aiutare le famiglie che

effettuano in autonomia il trasporto e l'accompagnamento dei propri figli

da e per le sedi scolastiche essendo impossibilitate a utilizzare il servizio

comunale.

L'importo stanziato ammonta in 20.852,64 euro. Le istanze, previo il

modulo di domanda online del portale comunale, vanno inoltrate entro il

prossimo 26 gennaio.

Possono fare domanda di contributo i genitori esercitanti potestà

genitoriale, gli amministratori di sostegno o tutori di alunni/studenti con

disabilita certificata, frequentanti le scuole dell' infanzia, primaria,

secondaria di primo grado (statali o paritarie) site sul territorio di Arese,

oppure in altri Comuni. L' importo del contributo spettante è calcolato in

base all'Isee ordinario o corrente, in corso di validità: 450 euro con Isee

sino a 15.600 euro; 350 euro con Isee da 15.601 a 30.000 euro; 200 euro con Isee oltre 30.000 o in assenza dello

stesso. Il contributo verrà riconosciuto moltiplicando la quota riconosciuta in base alle fasce suindicate per il

numero di figli con disabilita certificata. Risulteranno assegnatari i richiedenti utilmente collocati in graduatoria sino

ad esaurimento dell' ammontare complessivo delle risorse stanziate.

D.V.
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Contributi per abbattere le barriere

ARESE - -  La Regione ha assegnato al Comune i l  contributo per

l'eliminazione delle barriere architettoniche negli edifici privati. Si tratta di

14.142,31 euro che l'ente, a sua volta, girerà agli aventi diritto sulla base

della graduatoria delle domande pervenute. I contributi sono relativi alle

istanze del 2020 e di competenza dell'esercizio 2022.
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Il Pd si congratula con Palestra

ARESE - Il circolo cittadino del Pd esprime compiacimento per la

candidatura della sindaca Michela alle elezioni regionali che si terranno il

12 e 13 febbraio prossimi. "Ci congratuliamo -sottolinea il Pd- con Michela

Palestra, sindaca della nostra città, per la scelta politica di partecipare alle

prossime elezioni regionali guidando la lista civica a sostegno di

Pierfrancesco Majorino, europarlamentare del Partito Democratico,

candidato presidente alla regione Lombardia sostenuto da Pd, Verdi-

Sinistra Italiana e Movimento 5 Stelle".

Non solo. "Una scelta -afferma il Pd- che la vede nuovamente impegnata

da protagonista in una precisa scelta di campo nell' ambito di un

centrosinistra che ha una sua peculiare configurazione a livello regionale,

accettando la sfida del cambiamento per la Lombardia".

Non è tutto. "Questo avvenimento -conclude il Pd- è il riconoscimento del

valore e della competenza che Michela Palestra ha dimostrato in questi

dieci anni di buona amministrazione, i cui risultati hanno saputo imprimere

un nuovo volto alla città e migliorato l' insieme dei servizi".
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Botti di fine anno: no a divieti, ma rispetto delle regole

ARESE - L'amministrazione comunale non è intenzionata a emettere

alcuna ordinanza per vietare i botti di fine anno. Ma non per questo

devono venir meno le regole di buon comportamento. Dal municipio, al

momento, solo un invito a porre particolare attenzione all'utilizzo di

petardi, botti e artifici pirotecnici, che possono rappresentare, per

imperizia all'uso e per assenza di precauzioni minime di utilizzo, un

pericolo per l'incolumità pubblica, in particolar modo da parte dei minori e

di chi è più vulnerabile. Non solo. Il fragore dei botti può causare traumi e

sofferenza agli "amici a 4 zampe". Anche se la vendita dei botti non è

proibita essendo prodotti legali, non è una buona ragione a derogare da

comportamenti prudenti. Il Comune si limita dunque a richiamare i

cittadini al buon senso, al rispetto e alle regole di civile convivenza per

scongiurare incidenti legati a un uso improprio di questi dispositivi. Ma

non è disposto a soprassedere alla tutela di persone e animali e a

contrastare l'acquisto di materiale pirotecnico illecito. Per meglio

regolarsi e adottare i comportamenti appropriati per non incorrere in

spiacevoli episodi o in situazioni di gravità si possono, pur sempre, consultare i siti di Polizia di Stato, Vigili del Fuoco

e associazioni dei consumatori (Codacons, Associazione Difesa Consumatori).
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L' omicidio di Arese

«Si sentiva fallito come padre e marito» Concesse le attenuanti a Rodriguez Diaz

ARESE Aveva «una condizione emotiva del tutto alterata al momento

della commissione dei fatti», era «un uomo che si sentiva fallito come

genitore» e «marito». Con queste motivazioni la Corte d'Assise di Milano

ha deciso di riconoscere le attenuanti generiche per il suo «stato

emotivo» a Jaime Moises Rodriguez Diaz, manager di 42 anni di origine

messicana che il 19 giugno 2021, ad Arese, uccise la moglie di 48 anni,

Silvia Susana Villegas Guzman, soffocandola, e tentò di ammazzare con

una cintura uno dei tre figli, 18enne.

Attenuanti che hanno portato a 27 anni di reclusione la pena per l'

imputato, a fronte di una richiesta di ergastolo e sei mesi di isolamento

diurno per omicidio volontario aggravato e tentato omicidio formulata

dal pm Giovanni Tarzia.

Pm che nella requisitoria aveva ricordato come nelle indagini, condotte

dai carabinieri di Rho, i tre figli della coppia avessero descritto il padre,

difeso dall '  avvocato Iacopo Viola, come «un uomo violento e

pericoloso».

Rodriguez, scrive la Corte (giudici togati Ilio Mannucci Pacini e Alessandro Santangelo), «era 'un uomo rotto,

spaccato', come acutamente compreso» da uno dei tre figli «poco prima di essere aggredito, un uomo che si sentiva

fallito come genitore per non essere riuscito a costruire 'una buona famiglia', come padre per gli errori commessi e

come marito».

Sulla base di una sentenza della Cassazione dell' 82, la Corte chiarisce che «gli stati emotivi o passionali, pur non

escludendo né diminuendo l'imputabilità» possono «essere considerati dal giudice ai fini della concessione delle

circostanze attenuanti generiche, influendo essi sulla misura della responsabilità penale».

«Non l'ho uccisa io, la sua morte è avvenuta per via di un processo patologico interiore conseguenza del fatto che

mia moglie praticava l' autoipnosi e studiava la disciplina del magnetismo quantico. Era al secondo livello di studio e

questo le ha impedito, per mancanza di esperienza, di controllare le conseguenze estreme della scelta di

autoipnotizzarsi». Le parole di Jaime Moises Rodriguez Diaz lette in un' udienza. Il manager non confessò l' omicidio

né avvertì i soccorsi quando la moglie era a terra.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Piano di digitalizzazione

Open Fiber avanti tutta per cablare i Comuni dell' hinterland

ARESE Dieci Comuni per un totale di 3.500 numeri civici saranno

connessi alla rete a banda ultra larga. Sono i primi cantieri aperti da Open

Fiber in Lombardia nell' ambito del progetto di digitalizzazione «Italia a 1

Giga». Finanziato con i fondi del Pnrr il piano ha come obiettivo cablare

le cosidette «zone grigie« cioè non coperte da almeno una rete.

I comuni interessati nell' hinterland milanese sono Arese, Corsico,

Cusano Milanino, Paderno Dugnano, Rozzano e San Giuliano Milanese.

Nelle prossime settimane verrà aperto un cantiere anche a Basiglio. In

provincia di Monza Brianza cantieri a Cesano Maderno e Limbiate. «Il

"Piano Italia a 1 Giga" costituisce un ulteriore step del piano industriale di

Open Fiber per dotare il Paese di una rete in fibra ottica di ultima

generazione - dichiara Paolo Visconti, Responsabile Network &

Operations Area Nord Ovest - si tratta di un' infrastruttura che abilita tutti i

servizi digitali innovativi, dalla telemedicina allo smart working, fino al

controllo elettronico degli accessi. Senza dimenticare che la fibra ottica

è di fondamentale importanza anche in termini di eco-sostenibilità». In totale i Comuni lombardi che rientrano nel

progetto sono 1.132. Roberta Rampini.
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Incendio doloso nella scuola media

Solo grazie al tempestivo intervento di un passante si è evitato il peggio. La sindaca: i responsabili pagheranno

ARESE di Roberta Rampini Non uno, ma più incendi appiccati in punti

diversi delle aule e dei corridoi. A dare l'allarme è stato un passante che

ha visto il fumo uscire dalle finestre e si è prodigato per spegnere i roghi

con gli estintori presenti all'interno della scuola in attesa dell'arrivo dei

pompieri. Allarme incendio giovedì sera ad Arese, nella scuola media di

via Col di Lana. Per fortuna le fiamme non hanno distrutto gli arredi, ma

hanno danneggiato il pavimento, mentre la fuliggine ha annerito le pareti.

I danni sono ancora in fase di quantificazione da parte dell'ufficio

tecnico comunale, si stima intorno ai 50mila euro. Una cosa è certa,

«siamo determinati a far pagare i danni ai responsabili, qui non siamo di

fronte a una bravata ma ad un gesto inqualificabile», dichiara la sindaca

Michela Palestra. Il fatto è successo poco dopo le 19, la scuola era

chiusa da qualche ora. Un passante ha visto il fumo nero uscire dalle

finestre, ha chiamato la centrale operativa dei vigili del fuoco e allertato il

personale che era ancora presente nella scuola accanto. Una volta

all'interno ha spento alcuni focolai e dopo qualche minuto sono arrivati due mezzi dei pompieri di Garbagnate,

pattuglie della polizia locale e dei carabinieri. Quando i pompieri sono entrati nella scuola, corridoi e aule erano invasi

dal fumo, non c'erano fiamme, per fortuna. Secondo i primi accertamenti sembra che il rogo sia stato appiccato in

più punti e questo spiegherebbe la presenza del fumo in tutta la scuola. Sul posto anche la dirigente scolastica e il

sindaco.

Le forze dell'ordine sono al lavoro per ricostruire la dinamica e per individuare i responsabili.

Giovedì sera hanno fatto rilievi e accertamenti nella scuola anche per capire da dove sono entrati gli autori del gesto.

Ora al vaglio degli inquirenti ci sono le immagini delle telecamere installate in zona che potrebbero aver ripreso i

vandali, sicuramente più di uno. «Per fortuna siamo riusciti a contenere i danni grazie alla segnalazione del cittadino

che ha consentito l'intervento tempestivo dei pompieri - aggiunge la sindaca aresina-. Sono molto preoccupata per

quello che è successo. Hanno voluto colpire un luogo pubblico e in particola una scuola, che è di tutta la comunità.

Probabilmente si tratta anche di qualcosa di premeditato e pensato prima. Questo non è tollerabile. Ora le forze

dell'ordine stanno raccogliendo tutti gli elementi. Auspico che vengano individuati i responsabili perché saranno

chiamati anche a pagare i danni.
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ARESE

Lavori in corso sulla Varesina

Senso unico alternato per consentire i cantieri sui nuovi svincoli

ARESE Lavori in corso e cantieri stradali in funzione, oggi e domani

senso unico alternato su un tratto della Varesina sul territorio di Arese. Il

tratto della Varesina compreso tra l'intersezione con il semaforo nel

Comune di Bollate e l'ingresso dell' hotel La Torretta sarà interessato da

un senso unico alternato per consentire i lavori dei nuovi svincoli. Un

intervento atteso da tempo e che ora sarà portato a termine. Il Comune

consiglia pertanto agli automobilisti di valutare dei percorsi alternativi in

quanto il tratto di strada da percorrere potrebbe subire rallentamenti e

generare traffico, anche se sono state scelte appositamente dei giorni

nel periodo delle festività.

Davide Falco.
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«È finito un incubo durato 21 mesi»

Andrea Costantino è tornato ad Arese dopo la lunga e terribile detenzione nel carcere di Abu Dhabi

ARESE «Mi sembra di vivere in un sogno, ancora non mi sembra vero di

essere tornato a casa».

Dopo 21 mesi e 3 giorni dall'arresto negli Emirati Arabi e 15 mesi

trascorsi nelle carceri di Abu Dhabi, l' imprenditore aresino Andrea

Costantino è rientrato in Italia. L'uomo era stato accusato di finanziare il

terrorismo dopo che aveva spedito in Yemen un carico di greggio come

aiuto umanitario, nonostante avesse il nulla osta degli Emirati. Per

questo era stato arrestato il 21 marzo scorso in un hotel di Dubai, dove

soggiornava con la famiglia, dopo che era ritornato negli Emirati per

rinnovare il visto di residenza in scadenza.

Sbarcato a Malpensa Costantino ha potuto riabbracciare la moglie e la

figlia e non ha esitato a parlare delle condizioni della sua prigionia che ha

definito da una parte infernali per l' impossibilità di comunicare con

l 'esterno -  «Solo sei  minuti  al la sett imana,  questo per me ha

rappresentato un' angoscia continua» - e dall' altra «allucinanti» per le

condizioni del carcere di massima sicurezza di Al Wathba.

«Nella cella per quattro eravamo in 14, senza bagni, per non parlare poi dei topi e del cibo che veniva servito a terra,

così come a terra si dormiva con soltanto una coperta». La notizia della sua liberazione l'ha ricevuta all' interno dell'

ambasciata italiana, dove dopo la scarcerazione ha atteso la restituzione del passaporto dalle autorità locali.

«Andrea sei libero, ti portano in passaporto e puoi partire quando vuoi», ha ricordato Costantino citando le parole

dell'ambasciatore Lorenzo Fanara. L'annuncio della liberazione era stato diffuso da Palazzo Chigi con una nota in

cui si esprimeva «soddisfazione» e si ringraziava in particolare «il ministro degli Esteri e la rete della Farnesina, i

servizi di informazione e sicurezza e le autorità degli Emirati per il buon esito della vicenda». Da quanto è emerso,

una delle fasi più intricate per la liberazione ha riguardato il pagamento di una multa, che le autorità locali avrebbero

preteso fosse pagata dallo Stato italiano vista l'impossibilità di Costantino di poter saldare la cifra. Saldo che quindi

appare come un prestito di Roma all'imprenditore, che sarebbe stato pari a un milione di dirham, poco più di 250mila

euro.

Da tempo comunque le autorità e le forze politiche facevano pressione affinché si arrivasse a una soluzione e già

nel novembre 2021 l'allora ministro degli Esteri Luigi Di Maio sollevò la questione in occasione di una visita a Dubai

per l'Italian Sports Day. Una «moral suasion» proseguita dall'attuale titolare della Farnesina Antonio Tajani. Lo stesso

imprenditore lo scorso 11 dicembre aveva lanciato un appello
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alla presidente del consiglio Giorgia Meloni, «implorandola» di «mantenere le sue promesse e chiedere ai leader

degli Emirati di lasciarmi tornare in Italia». An.Gi.
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La campagna elettorale

Tour nelle valli per Majorino "Regione assente"

di Federica Venni Trascorsi alcuni giorni in famiglia, ad un mese e mezzo

dal voto riparte la campagna elettorale per le Regionali. Dopo aver

incontrato sindaci e cittadini dei capoluoghi, Pierfrancesco Majorino inizia

ora il tour delle valli e dei paesi di provincia: i comuni più piccoli, le comunità

montane e «i luoghi dove il disservizio, di un autobus o di un'anagrafe che

chiude, non fa più notizia » . Si parte dalla Val d'Intelvi e dall'alto Lago di

Como. Con una parola d'ordine: autonomia. « Sfido Attilio Fontana proprio

su questo concetto -  spiega l 'europarlamentare candidato per i l

centrosinistra alleato con M5s - perché quella a cui pensa la destra è un'

autonomia fasulla, quella di una Regione accentratrice». La sua ricetta

invece, dice, è un'altra: «La Regione deve aiutare i Comuni a fare bene il loro

mestiere».

Non c'è ancora una data, invece, per il confronto con gli altri due candidati.

Anche se Letizia Moratti ha detto di esserci: «Sono stata la prima a

candidarmi ufficialmente e da subito ho dichiarato la mia disponibilità al

confronto su tutti i temi ». Nel frattempo, se alcune liste sono già chiuse, c'è attesa, ad esempio, per le civiche. Come

quella legata a Majorino. Nella quale potrebbero confluire, senza simbolo, alcuni esponenti di + Europa. La strategia

degli ex radicali si deciderà oggi durante l'assemblea nazionale. Alcuni nomi della civica di Majorino sono però già

definiti, come il virologo Fabrizio Pregliasco, la sindaca di Arese e vicesindaca della Città metropolitana Michela

Palestra e l'ex presidente dell'ordine degli psicologi lombardi Mauro Grimoldi. Si sono sfilati dalla corsa, invece,

Vittorio Agnoletto e i colleghi di Medicina Democratica, perché non condividono la scelta di Pregliasco. «Abbiamo

appreso con sconcerto e stupore la notizia della candidatura del direttore sanitario del Galeazzi Sant'Ambrogio, una

delle maggiori realtà della sanità privata lombarda e nazionale - ha dichiarato il presidente dell' associazione Marco

Caldiroli . Pregliasco nel presentare la sua candidatura ha dichiarato che la risposta della sanità lombarda alla

pandemia è stata buona, un giudizio in totale contrasto con le tragedie che i cittadini lombardi hanno sperimentato».

E anche una «insormontabile contraddizione» con la «difesa della sanità pubblica» di cui Majorino si fa portatore.

«Da trent'anni, da quando cioè è nato il concetto di accreditamento - ha risposto Pregliasco - si dice che il privato

può collaborare alla sanità per tutti. Si tratta di dare pieno adempimento a questo principio, attraverso un serio

governo di pianificazione e programmazione».

© RIPRODUZIONE RISERVATA La vigilia Piefrancesco Majorino con i City Angels alla tradizionale preghiera

interreligiosa con cena natalizia con i clochard.
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Da sindaco a consigliere regionale «Scendiamo in campo con Majorino»

Le prime cittadine Michela Palestra di Arese e Sara Santagostino di Settimo Milanese si presentano alle prossime
elezioni per rinnovare il governo lombardo. «La nostra esperienza a disposizione di tutti»

ARESE di Roberta Rampini Dalla poltrona di sindaco a quella in consiglio

regionale: Michela Palestra, sindaco di Arese e Sara Santagostino,

sindaco di Settimo Milanese, ci provano alle prossime elezioni regionali

del 12 e 13 febbraio. Entrambe a sostegno della candidatura a

presidente di Pierfrancesco Majorino. La prima come capolista del

Movimento Lombardi Civici Europeisti, la seconda nella lista del Partito

Democratico. «Quando mi hanno chiesto se ero disponibile a candidarmi

per la Regione è stato molto bello, perché è stato un riconoscimento alla

mia esperienza politica e amministrativa, 10 anni da sindaco, 9 da

consigliere metropolitana e oggi vicesindaco di Città Metropolitana -

dichiara Palestra - ho accettato con grande emozione ed entusiasmo,

metto a disposizione quello che ho imparato sul territorio per cambiare il

governo della Lombardia in un percorso coerente con la mia storia,

dall'impegno sul territorio all'impegno nell'Amministrazione. Credo che

sia un'occasione straordinaria. Ora mi aspetta una campagna elettorale

impegnativa, ma ho il sostegno della mia famiglia che in modo inaspettato, con grande calore e maturità mi ha detto

"se non lo fa chi ci crede, chi lo deve fare". Insomma è stata una consegna di responsabilità che mi ha aperto il

cuore». Quarantanove anni, il sindaco Palestra è stata eletta la prima volta nel maggio 2013 dopo alcuni anni di

impegno sociale e politico all'interno di Un forum per la città, gruppo di cittadinanza attiva dal quale è nata la sua

lista civica. Il suo secondo mandato scade a maggio 2023. In caso di elezione in consiglio regionale le due cariche

sono incompatibili, ma non ci sarà bisogno di elezioni anticipate perché i tempi tecnici di insediamento in Regione le

consentiranno di governare ancora per qualche settimana e la Giunta potrà continuare a lavorare fino alla scadenza

del mandato. È nella lista del Pd il sindaco Sara Santagostino, 47 anni. Nel suo caso il secondo mandato scade a

maggio 2024.

In caso di elezione, tuttavia, non ci saranno elezioni anticipate.

La Giunta continuerà a operare come reggente. «È una decisione maturata nel tempo dopo molti confronti con chi

ho avuto accanto nella vita personale e professionale. Ho imparato molto e vorrei che l'insegnamento ricevuto,

soprattutto dalla mia città di Settimo Milanese e dall'esperienza in Ats Milano, possa diventare patrimonio pubblico.

Dobbiamo lavorare per ciò che può e deve essere migliorato a partire dal territorio, dalle cittadine e dai cittadini, nel

rispetto reciproco e nella ricerca della soluzione migliore per ogni difficoltà».
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Un' opera attesa da oltre 30 anni

Variante Varesina, il nuovo tratto da Arese a Baranzate

BOLLATE Variante strada Varesina da Arese a Baranzate, da oggi aperta.

Sono terminati ieri i lavori stradali relativi alla realizzazione della

«Variante Varesina, da Arese a Baranzate». «È un'opera attesa da oltre 30

anni dalla comunità e che finalmente, grazie all'impegno della Città

metropolitana di Milano, è conclusa», spiegano dall'amministrazione

comunale di Bollate. L'inaugurazione ufficiale sarà mercoledì 11 gennaio

alle 10.30, mentre la nuova viabilità è percorribile da oggi. Il nuovo tratto

sarà percorribile dalla rotatoria sull'attuale «Varesina«, in corrispondenza

con via Vismara ad Arese, e l'esistente rotatoria di via Stella Rosa di

Baranzate-Milano.

Sarà a carreggiata singola, lunga circa 2 chilometri e permetterà di

collegare direttamente la strada provinciale SP233 alla A52 tangenziale

nord, ex Rho-Monza, alla A8, l'autostrada dei laghi. In questo modo è

possibile evitare di percorrere la strada di Ospiate e favorire il

decongestionamento del traffico veicolare della frazione. Infine, grazie

ai fondi PNRR è in fase di progettazione la riqualificazione dell'attuale tratto ospiatese della Varesina, con lo

stanziamento di una somma di circa 800mila euro.

Grande soddisfazione da parte dei due Comuni e dei residenti, oltre da chi si trova quotidianamente a percorrere la

strada Varesina, che potrà ora arrivare in autostrada con più semplicità.

Davide Falco © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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